

L'ONU met l'accent sur le nombre élevé de femmes parlementaires en Bolivie



La Paz, 21 novembre (RHC)- La représentante de l'ONU pour l'Égalité de Genres et pour l'Augmentation du pouvoir, social, économique et politique des Femmes en Bolivie, Carolina Taborga, a mis l'accent sur le nombre élevé de femmes qui font partie de l'Assemblée Législative Plurinationale de ce pays andin.

La diplomate a précisé que ce progrès est dû aux politiques appliquées par le gouvernement du président Evo Morales pour défendre les droits des femmes.

En 2014 Evo Morales a promulgué la loi 348 pour garantir aux femmes une vie libre de violence et un an avant il avait émis l'ordre Contre le Harcèlement et la Violence Politique envers ce secteur de la population. Cet ordre permet aux femmes agressées de dénoncer les attaques afin qu'elles ne restent pas impunies.



Radio Habana Cuba